

La alternativa de CIU en Alpicat

Sr. Director:

De nuevo el estupor me invade cómo es posible ser tan incompetente! ¡Cómo es posible que los hombres de Jordi Pujol en Alpicat tengan un alcalde tan incompetente, tan caduco, tan soberbio e irresponsable! Digo todo esto con pena (ojalá no fuera cierto), ojalá este concejal del PP de Alpicat no tuviera razón.

No voy a hablar de juicios ganados por el PP de Alpicat a CIU de Alpicat; ni de agua "no potable" que suministraba el Sr. Alcalde de CIU; ni de tasas cobradas ilegalmente; ni de más de 500.000 pesetas gastadas en una "farra" por el Sr. Alcalde (luego no hay dinero para carreteras y caminos, ni para auditorías, ni para comisiones de tráfico de influencias) ¡se pillá antes al mentiroso que al cojo! Sr. Alcalde.

En las últimas fechas el nombre del municipio de Alpicat ha saltado incluso a la Prensa Nacional, para vergüenza nuestra, y todo por una falta de planificación municipal por improvisar, porque al Alcalde, se dedica a mandar de cara a la Galería y no en beneficio de los vecinos.

La alternativa, la única alternativa municipal al actual ingobierno de CIU de Alpicat, es el PP de Alpicat. El PP de Alpicat, le advirtió al Sr. Alcalde en varias ocasiones que la seguridad de los vecinos y sus bienes, no era la idónea. Usted hizo caso omiso a nuestras advertencias.

Después de mucho tiempo, el Pleno del Ayuntamiento aprueba por una nimiedad y especial respaldo del PP, la contratación de Policía Municipal para la temporada de verano, con su correspondiente partida económica. Aquí hay un claro ejemplo de ineficacia y gestión, de cara a la galería, de cara a confundir al vecino. ¿Por qué no se contrataron dichos policías y se coordinaron con la Guardia Civil? ¿Por qué no se hace cumplir la ley de extranjería con los norteafricanos? ¿Por qué no se

ha buscado formas de colaboración y coordinación con el INEM para traer temporeros de otros lugares de España para la recogida de la fruta?

Sr. Alcalde, estas simples medidas hubieran evitado los altercados violentos en Alpicat. La seguridad de nuestros vecinos es lo primero, pero usted está enfascado en otro tema: ¡en su campaña de imagen de cara a las elecciones municipales!, teme usted perder la mayoría absolutista que tiene ahora.

Trabaje usted para nuestros vecinos y no para sus intereses. Trabaje usted para todos los vecinos, que no le pase otra vez como en las últimas fiestas que la juventud tuvo que hacerlas por libre. Trabaje por subir la calidad de vida de nuestros vecinos y no para su imagen. Usted sabe que cuando sus acciones son positivas, el PP de Alpicat le ha respaldado, pero cuando no es así Sr. Alcalde, nosotros se lo explicamos y hacemos lo que está en nuestra mano para evitar sus desmanes.

Otro en su lugar, después de perder un juicio como el que perdió usted con el Presidente del PP de Alpicat, A. Bague, hubiera dimitido.

Otro en su lugar, hubiera dimiti-

do cuando el PP le propuso hacer una auditoría jurídico-administrativa y una comisión de tráfico de influencias en el Ayuntamiento y usted y su grupo se opuso con el apoyo de su mayoría absolutista.

Se pierde dinero, se cobran tasas ilegales, hay tráfico de influencias, etc. y un ayuntamiento endeudado por su mala gestión.

Otro en mi lugar hubiera llevado esto más adelante, pero la verdadera auditoría la tendrá usted Sr. Alcalde Felip Roure, las próximas elecciones municipales, el PP de Alpicat con el respaldo y la honradez de nuestros vecinos obtendrá el suficiente número de concejales para obligarle a usted a ser más justo, más eficaz y más humilde.

Estimados vecinos, ahora, empezará una campaña contra el PP de Alpicat, con todos los medios y formas buscando desprestigiar a la única alternativa municipal.

Nosotros no deseamos ni esperamos ningún favor de la política, sólo el progreso de todos los vecinos. Por ello nos comprometemos, si obtenemos la confianza de los vecinos para gobernar, a hacer una auditoría jurídico-administrativa al término de nuestro mandato municipal; a constituir todas las comisiones de "tráfico de influencias" que nos pidan.

Porque Sr. Alcalde, el PP de Alpicat, no espera nada de la política, ni tiene miedo a la auditoría o a la comisión de tráfico de influencias!

En otro orden de cosas, anunciamos nuevas e importantes incorporaciones al PP de Alpicat, y hacemos extensiva la invitación a todo aquel que desee colaborar por un municipio mejor, democrático y honrado, con todos los vecinos.

El PP de Alpicat es y forma parte del pueblo ¿Y usted Sr. Alcalde?

A. Bague. Presidente del PP de Alpicat

LA MAÑANA,

21-9-90